



LA CRUZ EN LA NOTICIA

FINALIZA TALLER DE TEORÍA DEL CAMBIO EN SALUD MENTAL

Este martes, en el marco del convenio de colaboración entre la Municipalidad de La Cruz y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), se realizó la jornada final del proceso participativo "Teoría del Cambio". Esta iniciativa, impulsada bajo el enfoque de Atención Primaria en Salud (APS) Universal, busca promover diagnósticos y soluciones integrales desde una perspectiva intersectorial. Durante cinco jornadas de trabajo, un equipo compuesto por representantes municipales, la Seremi de Salud, el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota y más de 30 vecinos, dirigentes sociales y funcionarios de diversas áreas, trabajaron de manera conjunta para analizar los determinantes sociales de la salud en la comuna, con un foco especial en la salud mental.